



28.02.2024 13:42 CET

Das Augenzentrum MuttENZ-Pratteln schliesst sich den Vista Augenpraxen und Kliniken an: Ein weiterer Meilenstein für die ophthalmologische Versorgung in Baselland

Basel, [28.02.2024] – Das Augenzentrum MuttENZ-Pratteln ist ein renommierter Anbieter für ophthalmologische Dienstleistungen in Baselland. Ab heute gehört das Augenzentrum zur Vista Gruppe. Die Vista unterstreicht damit ihr gezieltes Engagement für herausragende augenmedizinische Versorgung in der Region.

Das Augenzentrum betreibt in den Gemeinden Muttenz und Pratteln insgesamt drei hochmoderne Standorte mit erstklassiger medizinischer Ausstattung, einschliesslich modernster Operationssäle (ausgelegt auf Intravitreale Injektionen). «Diese technologischen Ressourcen ermöglichen es uns, das Leistungsspektrum der Vista noch weiter auszubauen und für unsere Patienten einen niederschweligen Zugang zur augenmedizinischen Versorgung sicherzustellen», erklärt Christoph Gassner, CEO der Vista Gruppe.

Der Inhaber des Augenzentrums, Dr. med. Stephan Imper, ist als Belegarzt bereits langjähriger Partner der Vista Gruppe. «Die Integration in die Vista eröffnet uns den Zugang zu einem grossen Netzwerk bestehend aus Expertinnen und Experten sämtlicher ophthalmologischer Fachbereiche», betont er die Vorteile des Zusammenschlusses.

Dr. med. Stephan Imper - Inhaber und Ärztlicher
Leiter des Augenzentrums Muttenz-Pratteln

Die Vista Gruppe übernimmt ausnahmslos das gesamte Team des Augenzentrums und gewährleistet Kontinuität und Stabilität sowohl für Mitarbeitende als auch Patientinnen und Patienten.

Über die Vista Augenpraxen & Kliniken

Gegründet im Jahr 1989 von Dr. med. Eduard Haefliger ist die Vista heute ein schweizweit führendes Kompetenzzentrum für Augenheilkunde.

Mit 30 Standorten in der Deutschschweiz und im Tessin verfügt die Vista Gruppe über ein breites Netzwerk an Augenpraxen und Kliniken. Durch die enge Zusammenarbeit der Standorte und die hochspezialisierten Ärzte, kann das gesamte Behandlungsspektrum der modernen Augenheilkunde abgedeckt werden.

Als private Einrichtung verfügt die Vista Gruppe zusätzlich über eine eigene Forschungsabteilung und übernimmt in der wissenschaftlichen Weiterentwicklung der Augenheilkunde auch international eine aktive Rolle. Die Vista ist anerkanntes Ausbildungsinstitut und mit zahlreichen Aus- und

Weiterbildungsmöglichkeiten heute ein attraktiver Arbeitgeber für Ärzte sowie nichtärztliches Personal.

www.vista.ch

Kontaktpersonen

VISTA
Augenpraxen
& Kliniken

Kommunikation Vista Augenpraxen & Kliniken

Pressekontakt

Leiter Marketing & Kommunikation

christian.zengaffinen@vista.ch

+41 61 551 40 61